

Kapolda Papua Hadiri Perayaan Reuni Akbar SMA Negeri 2 Jayapura

Achmad Sarjono - PAPUA.INDONESIASATU.ID

Oct 29, 2023 - 18:02



JAYAPURA – Kepala Kepolisian Daerah Papua Irjen Pol. Mathius D.Fakhiri, S.I.K yang juga selaku Ketua Dewan Alumni dan Ketua Umum Reuni Akbar 2023 SMA N 2 Jayapura menghadiri kegiatan Perayaan Reuni Akbar SMA Negeri 2 Jayapura di Gor Cenderawasih, Kota Jayapura, Sabtu (28/10/2023).

Turut hadir dalam acara tersebut Plt. Asisten II Bidang Perekonomian dan Kesra Setda Provinsi Papua, Suzana Wanggai, S.Pd., M.SocS, Ketua Bhayangkari

Daerah Papua, Ny. Eva Mathius D. Fakhiri, Irwasda Polda Papua (baru), Kombes Pol Drs. Yosi Muhamarta, Kapolresta Jayapura Kota, Kombes Pol. Dr. Victor Dean Mackbon, S.H., S.I.K., M.H., M.Si, Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Jayapura, Yan Ayomi, Para alumni SMA Negeri 2 Jayapura mulai dari angkatan 1981 sampai dengan 2022, Para Guru, Staff dan Siswa/i SMA Negeri 2 Jayapura.

Dalam kesempatannya, Kapolda Papua mengatakan bahwa acara ini menjadi momentum yang sangat dinanti-nantikan oleh para alumni, mulai dari angkatan tahun 1981 hingga 2022.

“Dengan kehadiran rekan-rekan alumni lintas generasi, tentunya reuni akbar ini akan mengukuhkan kembali ikatan yang telah terjalin selama kita bersekolah, membangun kenangan indah, merayakan prestasi dan kontribusi yang telah kita torehkan diberbagai bidang, serta dapat menciptakan interaksi dan komunikasi antar para alumni, termasuk dengan adik-adik yang saat ini masih tercatat sebagai siswa di SMA Negeri 2 Jayapura,” ucap Kapolda Papua.

Kapolda mengatakan Sejak didirikan pada tanggal 19 Desember 1981, SMU Negeri 2 Jayapura telah menjadi salah satu lembaga pendidikan yang bergengsi di Papua. Sekolah ini telah memainkan peran penting dalam pembentukan generasi muda diberbagai bidang, serta telah memberikan kontribusi yang signifikan terhadap perkembangan ilmu pengetahuan di Papua.

“Reuni akbar ini juga menjadi kesempatan emas bagi para alumni untuk membangun jaringan yang lebih kuat dan berpotensi untuk berkolaborasi di masa depan,” tuturnya.

Dirinya berharap melalui reuni akbar ini dapat dijadikan contoh maupun sebagai inspirasi bagi generasi muda yang tengah menempuh pendidikan. Mereka dapat melihat langsung bagaimana perjalanan karier dan kontribusi alumni dapat memberikan dampak positif pada Masyarakat.

“Saya yakin acara ini akan menjadi kenangan yang tak terlupakan bagi semua yang hadir, dan saya juga berharap melalui acara ini kita semua dapat terus berkolaborasi dan berkontribusi untuk kemajuan almamater tercinta kita,” pungkas Irjen Pol. Mathius D. Fakhiri, S.I.K. (*)